

CAFE
K-CERO
DELICIOSO

TELS. 51-38-88 y 51-39-42

El Porvenir

EL PERIODICO DE LA FRONTERA

Registrado en la Administración de Correos Como Artículo de 2a. Clase el 4 de Febrero de 1919

AÑO LVI

Monterrey, N.L., Jueves 23 de Enero de 1975

No. 22,141



COUNTESS MARA

Trajes HICKEY FREEMAN

Joe Brand

LAREDO, TEXAS

Trajes HOLLYWOOD Clothes

Proponen no Descartar la Creación de Empresas Subsidiarias

Venezuela no Asistirá al Diálogo con Kissinger

WASHINGTON, 22 (AP).- En fuentes diplomáticas se dijo hoy que "definitivamente" Cuba no será invitada a sumarse al bloque latinoamericano en la tercera ronda de negociaciones de la región con el Secretario de Estado Henry A. Kissinger.

El embajador venezolano José M. Machin informó al mismo tiempo que su país no irá a Buenos Aires "a arrodillarse" ante Kissinger.

La cuestión cubana y la de las sanciones a los países exportadores de petróleo plantea un serio desafío a la celebración de la reunión ante una posible desintegración del bloque latinoamericano.

El régimen del primer ministro Fidel Castro no fue invitado a participar en las reuniones previas con Kissinger pero México pidió en marzo pasado que se le invitara a Buenos Aires.

"Definitivamente no se le invitará", dijo Machin.

Su afirmación suscita un problema adicional al diálogo pues se entiende que México habría indicado que no participaría en la próxima reunión si se mantenía la exclusión de Cuba.

Los anfitriones argentinos procuran salvar el encuentro con Kissinger.

El embajador argentino Raúl A. Quijano dijo el lunes que ella brinda "una importante ocasión para intentar lograr a alto nivel político una solución para los problemas planetarios".

"Qué diálogo puede adelantar la América Latina", preguntó Machin, "si en lugar de cerrar las brechas en su solidaridad se amplía su división".

Machin dijo que "le hemos comunicado a la cancillería Argentina que nada nos complacería tanto como disfrutar de nuevo de la hospitalidad de ese país pero no es eso de lo que se trata. Lo que se trata aquí es que no nos vamos a ir a ninguna parte a arrodillarnos".

Machin dijo que la intención de la Ley de Comercio Externo era la de "castigarlos no sólo por que no nos arrodillamos en la OPEP sino por haber movilizad a la América Latina en la organización de grupos de defensa de los precios de los demás productos básicos".

Machin dijo que aun cuando la Ley de Comercio Externo "discrimina taxativamente al Ecuador y Venezuela por ser miembros de la OPEP sus disposiciones adicionales amenazan la economía de todos los demás países de la región".

(Ver: Cuba Pág. 4 Col. 4)

Henry Kissinger "El Hombre del Año" Para los Israelíes

TEL AVIV, 22 (AP).- El secretario de Estado norteamericano, Henry A. Kissinger fue escogido "hombre del año", entre los internacionales, por israelíes que votaron en una encuesta de opinión pública y que fue dada hoy a la publicidad. La exprimera ministra Golda Meir fue escogida la figura nacional más popular.

Kissinger recibió el voto favorable de 32 por ciento de israelíes interrogados. El ex presidente Richard M. Nixon fue el segundo con 16,5 por ciento, seguido del Presidente Gerald Ford y el senador Henry Jackson. La encuesta de la organización Dahaf entrevistó a 1.237 israelíes.

La señora Meir recibió el voto de 18,8 por ciento, a pesar del hecho de que se vio forzada a abandonar el cargo el año pasado por la presión política y pública. Le siguió el primer ministro Yitzhak Rabin y el General Ariel Sharon, héroe de la guerra de 1973.



BONN, 22 (AP).- Se inauguró la comunicación por "Symphonie", hoy, con la conversación que tuvo el Presidente francés Giscard d'Estaing con el Canciller alemán Helmut Schmidt (sentado a la derecha). La conversación se desarrolló por satélite. Uno y otro se veía por TV al hablar. (Telefoto)

Estables Nexos Obrero-Patronales

Este año Propicio Para el Incremento de la Inversión

MEXICO, 22 (AEE).- El Lic. Porfirio Muñoz Ledo, secretario del Trabajo y Previsión Social, aseguró hoy que en este año preelectoral existe el clima adecuado para que se incremente la inversión y que la estabilidad alcanzada en las relaciones obrero-patronales, aunada al apoyo de recursos al campo que está dando el gobierno y la concertación de esfuerzos entre los factores de la producción a través del sistema tripartita, conducirán a un verdadero programa de empleo y de productividad.

Al salir de su acuerdo con el Presidente Echeverría en Palacio Nacional, Muñoz Ledo señaló que en los sectores obrero y patronal

hay un ambiente de equilibrio, después de los ajustes de salarios del año pasado y de las reformas constitucionales aprobadas por el Poder Legislativo. Afirmó que en estos momentos no hay ningún conflicto de huelga de jurisdicción federal.

Indicó que el Primer Mandatario autorizó que en la primera semana de febrero se reúna la Comisión Nacional Tripartita, para iniciar en firme las negociaciones que conduzcan a un programa de productividad y empleo.

El Lic. Muñoz Ledo subrayó que el llamado presidencial para que la actividad preelectoral no interfiera con el desarrollo económico y productivo del país, sino que

derive en un esfuerzo adicional para aumentar y rebasar las metas propuestas, ha encontrado magnífica respuesta en los sectores obrero y patronal, que tienen plena conciencia de que los problemas de la productividad y del empleo son los más arduos a que nos enfrentamos.

Al señalar que el número de mexicanos es muy bajo, —alrededor del 30 por ciento, o sea que menos de uno de cada tres tiene una actividad productiva—, dijo que esto es un factor distorsionante de la distribución del ingreso.

Por ello, recalcó, a lo que el país debe (Ver: Inversión Pág. 4 Col. 6)



WASHINGTON, 22 (AP).- El Secretario del Tesoro William Simon, (centro) habla con los representantes Al Ulman (izqda.) y Herman Schneebell, antes de presentarse ante el Comité de Medios y Procedimientos de la

Afirma el Papa Paulo VI

El Mundo Incapaz de Resolver, Desigualdad, Miseria e Injusticia

CIUDAD DEL VATICANO, 22 (AP).- El Papa Paulo VI dijo hoy que el mundo moderno ha sido incapaz de resolver problemas como los de la desigualdad, social, la miseria, las injusticias y el hambre.

En su catequesis durante la audiencia general de los miércoles, el Papa volvió a hablar de la renovación, tema del Año Santo por él inaugurado la pasada navidad.

Al expresar maravilla por todo lo que el hombre ha conseguido en los últimos siglos y principalmente en esta época, el Papa dijo:

"El hombre, sin embargo, "no ha saciado más que parcialmente los deseos, las necesidades de la humanidad, es más ha denunciado enormes miserias, enormes injusticias, enormes necesidades; ha despertado, además, la conciencia de las desigualdades sociales, del retraso de la mayor parte de la gente, del hambre de pan, de cultura, de derechos, un hambre sufrida y adormecida hasta ahora, y hoy convertida en cruel e intolerable".

El Pontífice llamó "fenómeno de desbarajuste" el deseo de "tener más, de tener cualquier forma nueva y superior de vida, fenómeno que en los medios más favorecidos por el progreso se pronuncia más ávida e insaciable que en la gente humilde, aunque esta esté inquieta y exprese plenitud de pro-

testas y reivindicaciones, como si casi quisiera demostrar, de una parte, que ninguna prosperidad es buena para aplicar insaciable anhelo de ser, de tener, de gozar...".

Paulo VI dijo más adelante que el orden resultante del progreso económico y social de nuestro tiempo "documenta un desorden inocuo, por la desigual distribución de sus ventajas, por su radical insuficiencia cuantitativa, y, bien observado, incluso

(Ver: Paulo VI Pág. 4 Col. 1)

Segundo Ciclo de la Vacunación el 3

MEXICO, 22 (AEE).- Del tres al 18 de febrero se llevará a cabo el segundo ciclo de la Campaña Nacional de Vacunación Simultánea, en todos los Centros de Salud, puestos de vacunación, hospitales y clínicas de la SSA, del IMSS y del ISSSTE, informó hoy la Secretaría de Salubridad y Asistencia.

Se establecerán puestos de vacunación en 14 mil comunidades de más de 500 habitantes, a fin de que toda la población tenga la facilidad de inmunizar a los niños menores de cuatro años contra la polio, difteria, tosferina y tétanos.

Se estima que recibirán la vacuna unos cinco millones de infantes.

Subestimada la Recesión en EU; la Situación Será más Crítica

WASHINGTON, 22 (AFP).- El secretario norteamericano del Tesoro, William Simon reconoció hoy que el gobierno había subestimado la amplitud de la recesión en Estados Unidos y que la situación empeoraría antes de mejorar.

En declaraciones ante una subcomisión de la Cámara de Representantes y tras afirmar que la tasa de desocupación alcanzará por lo menos el ocho por ciento de la mano de obra activa próximamente, Simon defendió la reducción de impuestos preconizada por el Presidente Gerald Ford para reactivar la economía.

El gobierno, afirmó el secretario del Tesoro, está dispuesto a instaurar una reducción permanente de los impuestos sobre las rentas incluso si el Congreso rechaza el aumento de las tasas sobre el petróleo.

Tal reducción, recalcó es altamente prioritaria y si es necesario debe separarse de las demás medidas incluidas en el programa económico del Presidente Ford.

EXIJA CON LA EDICION EL SUPLEMENTO "FEDERALISMO SISTEMA DE SOLIDARIDAD NACIONAL"

Por no haber llegado la dotación requerida, solo se incluye en la edición que absorbe el Estado de Nuevo León y parte del Estado de Coahuila

HOY 26 PAGINAS 4 SECCIONES 50 C

Empresarios Mexicanos y Extranjeros Planean Promover el Desarrollo

MEXICO, 22 (Excelsior).- "No hay que descartar del todo la creación en México de empresas subsidiarias", dijo hoy el Ing. Alejandro Alvarez Guerrero, ya que "el país necesita del establecimiento de nuevas empresas de acuerdo con nuestras leyes y el gobierno, dentro de la Comisión Mixta de Inversiones Extranjeras, podrá determinar casos de excepción en que sea conveniente tener una mayor participación de capital foráneo de la que fija la ley".

Señaló que tal fue el caso de la Kodak, de la Industria Automotriz y de la IBM, que han contribuido positivamente a la economía nacional.

Aseguró que la reunión efectuada en su casa y a la que asistieron el Presidente Echeverría, 25 empresarios extranjeros y otros tantos mexicanos, "tuvo por objeto definir la mejor manera de promover el desarrollo de México, con la cooperación conjunta de todos los que estábamos presentes".

"Se comentó la manera en que afecta a México y a otros países la inflación y recesión mundiales y se reconoció que la única solución a corto plazo es aumentar las fuentes de trabajo para producir más satisfactorios, y, sobre todo, mejorar el ingreso de las clases más necesitadas.

"También se admitió, agregó, que en nuestro país se requieren nuevas y mejores inversiones, en las que participen empresarios mexicanos que deben aceptar la responsabilidad de conducir los negocios, complementando sus esfuerzos con los socios extranjeros cuando esto fuera conveniente, con la certidumbre de que las empresas así formadas podrán desarrollarse satisfactoriamente, bajo el amparo de las leyes mexicanas, pues contarán (las empresas) con un mercado interno creciente y estarán en posibilidad de participar en mayor proporción en los mercados internacionales".

Alvarez Guerrero, consejero de Industrial Minera México y expresidente de la Confederación de Cámaras Industriales, repitió varias veces que la reunión fue muy positiva.

"Es la primera ocasión en que un grupo importante de inversionistas extranjeros (Ver: Empresas Pág. 4 Col. 1)



WASHINGTON, 22 (AP).- El Representante Henry Reuss (arriba) se ve gozoso, después de haber ganado la votación sobre Wright, Patman (abajo izquierda) para ser presidente del Comité Congresional de la Banca. A la derecha, Wayne Hays, que seguirá siendo jefe del Comité Administrativo de la Cámara. (Telefoto)

Ventas Mexicanas por \$805 Millones

MEXICO, 22 (AEE).- El Instituto Mexicano de Comercio Exterior informó hoy que, como resultado de la visita que hicieron el año pasado a 18 países siete misiones comerciales mexicanas, se concertaron ventas a corto plazo por más de 805 millones de pesos y se fortaleció nuestro comercio exterior.

Los 185 empresarios nacionales que participaron en esas misiones comerciales, visitaron: Inglaterra, Yugoslavia, Alemania, Italia, Austria, Perú, Argentina, Libano, Irán, Canadá, Dominicana, Puerto Rico, Jamaica, Bolivia, Cuba, Kuwait, Venezuela, Ecuador, Colombia y Estados Unidos.

Egipto Espera a Kissinger en Nuevo Empeño por Lograr la paz

EL CAIRO, 22 (AFP).- El secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, iniciará su nueva gira por Oriente Medio el seis, o siete de febrero, reveló hoy aquí el diario "Al Ahram" citando un despacho de su corresponsal en Washington.

En su quinto viaje por Oriente Medio desde que finalizó la guerra de octubre de 1973, Kissinger se entrevistará con los dirigentes de El Cairo, Damasco y Tel Aviv, pero no está excluido que también incluya escalas en Yedah y Amman.

El anuncio sobre el viaje de Kissinger, señalaron medios diplomáticos, se produjo al día siguiente de la entrevista que mantuvo el martes en Asuán el Presidente Anwar El Sadat con el embajador norteamericano, Herman Ellits.

El diplomático, que regresó el lunes a El Cairo después de haber sido convocado por Washington, al parecer aportó "nuevos elementos" que permitirán al parecer desbloquear la actual situación de in-

Carlos A. Pérez a México en Marzo

CARACAS, 22 (AP).- El Presidente Carlos Andrés Pérez informó hoy aquí que viajará a México en marzo próximo atendiendo la invitación que le hizo su colega Luis Echeverría.

Hablando en conferencia de prensa, el Mandatario dijo que aún no existe una fecha precisa para su visita a México.

En principio se había informado oficialmente que la visita de Pérez sería en la primera quincena de febrero, pero hasta ahora no se había informado de ninguna modificación en el viaje.

mobilismo. Ellits permaneció en Washington durante la visita que realizó a Estados Unidos el can-

(Ver: Egipto Pág. 4 Col. 6)

Cae el Dólar EU a la Mínima, en Europa

LONDRES, 22 (AP).- El dólar bajó hoy bruscamente en los mercados europeos de cambio y cayó a su mínima de todos los tiempos con respecto al franco suizo.

En Alemania Occidental y Francia la cotización del dólar alcanzó su mínima del último año.

En Suiza, cuyo Banco Central ha comprado dólares en un esfuerzo por poner coto a la declinación de la divisa, las autoridades adoptaron medidas radicales para reducir la corriente de capital extranjero al país.

La principal de ellas es subir el impuesto pagado sobre fondos recién depositados por individuos residentes en el extranjero del 12 por ciento actual a un 40 por ciento al año. El impuesto será retroactivo a partir de octubre 31 del año pasado.

La medida, anunciada poco antes del cierre, inició una recuperación tardía del dólar en la lonja de Zurich. El dólar cerró a 2,5025 francos suizos, lo cual implica una baja con respecto al cierre de ayer (2,5095 francos). Durante el día, empero, llegó a negociarse a 2,4945.

Su mínima anterior fue de 2,5025 francos en diciembre pasado.

El dólar había declinado casi sin interrupción en los mercados europeos de cambio desde comienzos de diciembre.

El Líder a la Jefatura del Ejército

Denuncian a Oposicionistas de Mao

TOKIO, 22 (AP).- La agencia Hsinhua ha dado cuenta en forma enigmática de una continuada existencia de enemigos nacionales en China, en una secuela de la designación del Jefe del Partido Comunista, Mao Tse-Tung como comandante de los dos millones y medio de hombres de las fuerzas armadas.

Esto y nuevas referencias al hecho de que Mao, de 81 años, asumió la jefatura del Ejército a través de una "verdadera lucha", sugiere la posibilidad de que el traspaso del control del ejército a él y al comité central del Partido Comunista haya suscitado una oposición activa.

La nueva constitución china, adoptada por el Cuarto Congreso Nacional del Pueblo que se reunió en Pekín del 13 al 17 de enero, estipula que el Jefe del Partido es el comandante de las fuerzas armadas, función asignada anteriormente al Jefe del Estado, cargo actualmente abolido.

Mao ha luchado durante dos décadas por asumir las riendas del ejército. El último obstáculo en este empeño lo constituyó el finado ministro de defensa, Lin Biao, que contaba con un amplio número de admiradores en los cuadros de soldados y oficiales.